

Selbsthilfegruppe Blasenkrebs

Mitte. Zur Gründung einer „Selbsthilfegruppe Blasenkrebs Bochum“ laden Peter Schröder vom Selbsthilfe-Bund Blasenkrebs e.V. und Dr. Burkhard Ubrig, Chefarzt der Urologischen Klinik an der Augusta-Kranken-Anstalt, Betroffene und Angehörige für Mittwoch, 20. November, um 16 Uhr, in die Aula des Augusta-Institutsgebäudes, Bergstraße 26, ein. Bei der etwa einstündigen Veranstaltung wird über Aufgaben und Tätigkeit einer Selbsthilfegruppe informiert. Ärzte des Blasenkrebszentrums der Augusta-Urologie halten darüber hinaus Kurzvorträge.